
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1008/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betref-

fend Verkehrsberuhigung " Gassenviertel " (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Wie bereits öfter in Ortsterminen diskutiert, handelt es sich bei der Friedhofstraße 

und den anliegenden Straßen des „Gassenviertels“ um sehr enge Straßen, die zum 

größten Teil auch über keinen Gehweg verfügen. Vom Ausbau spricht vieles dafür 

diese Straßen als „verkehrsberuhigten Bereich„ auszuweisen. Dies wurde im unte-

ren Teil der Friedhofstraße auch schon getan. Eine Erweiterung dieses verkehrsbe-

ruhigten Bereiches führt dazu, dass hier nur im „Schritttempo“ gefahren werden 

darf. Bisher wurde darauf verzichtet, da in verkehrsberuhigten Bereichen auch nur 

dort geparkt werden darf, wo dies eingezeichnet ist. Bei einem Einzeichnen dieser 

Parkmöglichkeiten musste die Verwaltung darauf achten, dass eine Restdurch-

fahrtsbreite von 3,05 m verbleibt. Auch sind Kurvenradien zu beachten.  

 

Aufgrund dieser einzuhaltenden Kriterien kann davon ausgegangen werden, dass 

es nach der Beschilderung kaum noch Parkmöglichkeiten für die Anwohner gibt.  
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